

NYARIOS

**-Disela Rapat Paripurna Persetujuan
Ranperda- Bupati Barru Ucapkan Selamat
Kepada Paslon Peraih Suara Terbanyak Versi
Quick Count.**

WAHYUDDIN - BARRU.NYARIOS.COM

Dec 2, 2024 - 18:33



Barru, Sul-Sel. Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC) sampaikan

ucapan selamat kepada Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Barru Tahun 2024 Nomor Urut 3 sebagai Peraih Suara Terbanyak Versi Quick Count.

"Saya mengucapkan selamat kepada Paslon Nomor urut 3 sebagai peraih suara terbanyak versi Quick Count . Syukur Alhamdulillah Pelaksanaan Pemilihan umum berjalan dengan aman dan damai, Mari kita lbersama-sama menunggu pengumuman resmi KPU" Ucapnya

Ucapan ini disampaikan Bupati Barru saat memberikan sambutan pada Rapat Paripurna TK.II Kabupaten Barru dengan agenda Persetujuan Bersama dan Pengambilan Keputusan terhadap Rancangan Peraturan Daerah (Ranperda) Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah (APBD) Tahun Anggaran Kabupaten Barru (TA) 2025, Sabtu (30/11/2024).

Pada kesempatan itu pula secara khusus Bupati Barru menyampaikan terimah kasih kepada para penyelenggara Pemilu, KPUD Barru, Bawaslu Barru, Forkopimda, Pimpinan dan Anggota DPRD, masyarakat Kabupaten Barru, dan seluruh stake holder atas kerjasama dan kolaborasi sehingga pelaksana Pilkada di Kab.Barru berjalan dengan aman dan lancar.

Terkait dengan persetujuan Ranperda, APBD 2025 Bupati Suardi Saleh mengatakan persetujuan Ranperda yang kita capai hari ini bukan sekadar bukti kinerja, tetapi juga mencerminkan tingginya semangat kebersamaan, koordinasi, dan sinergi antara eksekutif dan legislatif.

Dikatakan, proses pembahasan yang telah dilalui menunjukkan betapa pentingnya semangat musyawarah dan mufakat untuk mencapai tujuan yang besar, yaitu kesejahteraan masyarakat Kab.Barru, Ranperda APBD TA 2025 ini bukan hanya dokumen perencanaan keuangan, tetapi juga refleksi dari visi kita bersama dalam menjawab kebutuhan masyarakat.

Dihadapan Rapat Paripurna DPRD, Bupati menekankan, keberlanjutan pembangunan daerah hanya dapat tercapai melalui kerja sama yang harmonis, sinergi antara DPRD, Pemerintah Daerah, masyarakat, dan semua pemangku kepentingan adalah kunci untuk menghadapi tantangan-tantangan ke depan.

Dirinya mengapresiasi seluruh pihak yang telah bekerja keras sehingga hari ini persetujuan Ranperda APBD ini dapat tercapai sesuai regulasi dan berharap proses untuk tahapan berikutnya dapat berjalan dengan lancar sesuai dengan harapan kita bersama.

Terkait hasil pembahasan Ranperda APBD TA 2025 dan beberapa catatan yang disampaikan oleh Badan Anggaran DPRD Kab.Barru, Bupati Barru mengingatkan agar hal ini menjadi perhatian para pimpinan OPD untuk memastikan langkah-langkah pelaksanaan program kegiatan dapat terukur dan dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab.

Rapat Paripurna ini digelar di Ruang Rapat Paripurna DPRD Kab. Barru dan dipimpin oleh Ketua DPRD Kab.Barru dan dihadiri oleh Wakil Ketua I dan II DPRD Kab.Barru, Para Anggota DPRD Kab.Barru, Unsur Forkopimda, Plh. Sekda Barru, Asisten I Setda Barru, Para Pimpinan OPD, Para Kabag Setda Barru, Sekretaris DPRD Kab.Barrh dan Para Kabag Setwan, Para Camat, Para

Lurah dan Kepala Desa, dan undangan lainnya

(sumber ;Humas IKP Barru/Wahyu)
